
Moção 

Por um Pavilhão Polidesportivo na Quinta do Loureiro 

A aspiração da população da Quinta do Loureiro a espaços que proporcionem a prática 
desportiva vem de há longos anos. 

Ainda nos anos noventa, do século passado esteve prevista a instalação de um Polidesportivo 
na Avenida de Ceuta, pavilhão esse que chegou a estar com localização determinada e 
alicerces e que, por problemas de dimensionamento não chegou a concretizar-se, 
desconhecendo-se o seu paradeiro depois de armazenamento municipal. 

Posteriormente foi, dentro do plano do então Presidente  Dr.  Santana Lopes, Uma piscina em 
cada Freguesia, instalada uma Piscina junto à Quinta do Loureiro, porém por erros de 
construção a mesma nunca teve funcionamento regular acabando por encerrar totalmente. 

Em 2021 a CML e a própria junta anunciaram a construção para o terreno da piscina, solução 
que agrada à população mas que, de acordo com informações prestadas, feriria o PDM, não se 
entendendo bem o porquê, dado que se está perante a restruturação de um equipamento 
desportivo que já aí se encontra localizado. 

A população sugeriu localizações alternativas, em anexo, porém todas foram rejeitadas pela 
vereador Filipa Roseta, ora por incompatibilidades com outros projetos em curso ou com o 
argumento de ali não ser possível, sem mais clarificações. 

Assim, o eleito da CDU propõe que a Assembleia de Freguesia de Campo de Ourique, reunida 
em Sessão ordinária a 26 de Abril de 2023, delibere: 

• Enviar ao Sr. Presidende da  Camara  de Lisboa um pedido de esclarecimento sobre os 

impedimentos que comprometem as sucessivas propostas da população atinentes à 
localização do novo polidesportivo. 

• Apelar à  Camara  Municipal de Lisboa a comprometer-se formalmente com construção 

do novo pavilhão numa localização que de facto sirva efectivamente a população da 
Quinta do Loureiro. 

Lisboa 26 de Abril de 2023 

O eleito da CDU na Assembleia de Freguesia de Campo de Ourique 
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